

**Гуманитарный проект «Мир в гармонии»
государственного учреждения «Территориальный центр социального
обслуживания населения Логойского района»**

Актуальность

Подопечные отделения социальной реабилитации, абилитации инвалидов – это люди с ментальными, сенсорными, физическими нарушениями. Они часто испытывают:

- повышенный уровень тревожности, стресса, эмоционального напряжения;
- нарушение эмоционально-волевой сферы (апатия, агрессия);
- потребность в безопасном пространстве для саморегуляции и отдыха.

Сенсорная комната создает среду, которая стимулирует органы чувств, способствуя снижению напряжения, развитию коммуникации, познавательной активности и улучшению психофизического состояния.

Создание сенсорной комнаты «Мир в гармонии» превратит отделение из места простого пребывания в современный центр, способный показывать действенную сенсорно-интегративную помощь.

1. Наименование проекта: «Мир в гармонии»	
2. Сроки реализации проекта: долгосрочный	
3. Организация-заявитель, предлагающая проект: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района»	
4. Цель проекта: создание безопасной, адаптированной полифункциональной среды для комплексной психологической разгрузки, сенсорной интеграции, коррекционно-развивающих занятий и релаксации людей с инвалидностью	
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: - снижение психоэмоционального и мышечного напряжения; - активизация сенсорных систем (зрительной, слуховой, тактильной); - развитие навыков коммуникации и эмоциональной саморегуляции; - создание условий для позитивных эмоциональных переживаний и повышения качества жизни; - обеспечение ресурса для отдыха подопечных	
6. Целевая группа: люди с ограниченными возможностями, посещающие отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов.	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: - разработка и утверждение дизайн-проекта; - подготовка помещения (ремонт, оформление); - закупка и монтаж оборудования, мебели; - запуск, тестирование оборудования; - торжественное открытие и начало регулярной работы	
8. Общий объем финансирования (в долларах США):	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)

Средства донора	12000
Софинансирование	0
9. Место реализации проекта: г. Логойск, ул. Победы, 80, ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района».	
10. Контактное лицо: Ковальчук Ольга Геннадьевна, директор ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Логойского района», тел. раб. 801774 78362; моб. +375293633864.	

Ожидаемые конечные результаты реализации проекта:

1. Снижение уровня тревоги и агрессии; улучшение сна и настроения, развитие сенсомоторных навыков; повышение интереса к окружающему миру, получение позитивного опыта общения;
2. Повышение качества и разнообразия предоставляемых услуг, рост удовлетворенности подопечных отделения и их родственников.





Humanitarian project "Peace in Harmony"
of the state institution "Territorial Center for Social Services of the Logoisk
District"

Relevance

The wards of the social rehabilitation and habilitation department for people with disabilities are people with mental, sensory, and physical disabilities. They often experience:

- increased levels of anxiety, stress, and emotional tension;
- emotional-volitional dysfunction (apathy, aggression);
- need for a safe space for self-regulation and rest.

A sensory room creates an environment that stimulates the senses, helping to reduce stress, develop communication, cognitive activity, and improve psychophysical well-being.

The creation of the "World in Harmony" sensory room will transform the department from a simple place to stay into a modern center capable of providing effective sensory-integrative assistance.

1. Project name: "World in Harmony"
2. Project implementation timeframe: long-term
3 Applicant organization proposing the project: State Institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Logoisk District"
4. Project goal: to create a safe, adapted, multifunctional environment for comprehensive psychological relief, sensory integration, corrective and developmental activities, and relaxation for people with disabilities.
5. Project objectives: - Reducing psycho-emotional and muscular tension; - Activating sensory systems (visual, auditory, tactile); - Developing communication and emotional self-regulation skills; - creating conditions for positive emotional experiences and improving quality of life; - providing resources for recreation for the residents
6. Target group: people with disabilities attending the department of social rehabilitation and habilitation of disabled people.
7. Brief description of project activities: - design project development and approval; - space preparation (renovation, decoration); - equipment and furniture procurement and installation; - equipment launch and testing; - grand opening and commencement of regular operations

8.Total funding (US\$):	
Source of funding	Financing Amount (in US Dollars)
Donor funds	12 000
Co-financing	0
9.Project location: Logoisk, 80 Pobedy Street, State Institution "Territorial Center for Social Services of the Logoisk District."	
10.Contact: Olga Gennadyevna Kovalchuk, Director of the State Institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Logoisk District," office phone: 801774 78362; mobile: +375293633864.	

Expected project outcomes:

1 Reduced anxiety and aggression; improved sleep and mood; development of sensorimotor skills; increased interest in the world around us; and positive social experiences;

2. Improved quality and diversity of services provided; increased satisfaction among the department's residents and their families.